



## France unss Surf, une très belle 6ème place

publié le 05/06/2022

Les championnats de France de Surf se sont déroulés à Seignosse du mardi 31 mai au jeudi 02 juin. Après une première série ou nous terminons second derrière Biarritz mais devant Mimizan et Flammenville, nous voilà en demi-finale. Les conditions sont à la baisse et très difficiles. Tout petit, baine, vent... et une 4ème place avec un joli score de 30 mais loin des 50 points de Capbreton et Soustons ou des 42 points d'Arcachon. Ce sera la petite finale pour nous. Elle se jouera le lendemain matin contre Arcachon, Mimizan, Pont Labbé (du très beau monde). Réveil difficile, il faut ranger, nettoyer le mobilhome et charger toutes les affaires (les combinaisons humides ont été bien rincées par l'orage de la nuit, ficeler les 7 planches sur le toit, les valises...). C'est reparti sur le spot des Bourdaines dans des conditions, une nouvelle fois, compliquées. Félix, Olivia, Victor et Valentin, en outsider, s'en sont très bien sortis puisqu'ils finissent à la seconde place de cette manche et donc 6ème de cette édition 2022. Corie aura elle juger pendant ces deux jours. Nous la félicitons pour sa validation au niveau national (le plus haut niveau), et a été particulièrement distinguée comme 5 autres élèves (dont Jules Prou). Bravo à tous, nous sommes très fiers de vous !!!

### Portfolio

